

Condecoran a militar que fue herida en explosión en El Líbano

La mayor del Ejército Antonieta Durán fue condecorada con la medalla al mérito por servicios distinguidos en operaciones de paz, otorgada en una ceremonia liderada por la ministra de Defensa, Maya Fernández. La oficial se destacó como observadora militar de Naciones Unidas en El Líbano, supervisando la tregua entre Israel y dicho país desde octubre del 2023. Durante su misión, enfrentó un incidente explosivo que también dejó a su equipo con heridas. Pese a ello, su resiliencia y compromiso le permitieron reintegrarse a sus funciones. La ministra Fernández valoró su trabajo como un ejemplo de disciplina y profesionalismo, mientras que el vicealmirante Pablo Niemann subrayó su impacto positivo en las Fuerzas Armadas chilenas. La militar agradeció el reconocimiento y destacó la importancia del equipo en superar los desafíos vividos durante su misión. "Todo el equipo reaccionó de muy buena forma y todos salimos adelante", dijo.



MINISTERIO DE DEFENSA